

## Sketching the Future, la película de Kilian Jornet



NNormal cumple un año de vida y lo celebra con la presentación del film *Sketching the Future* protagonizado por el atleta y cofundador de la marca Kilian Jornet.

El film repasa la temporada 2022, en la que Jornet volvió a participar en cuatro carreras icónicas del panorama internacional y ganó tres de ellas con el mismo par de zapatillas.

Cuando era solo un niño y motivado por su afán de explorar la montaña sin límites, Kilian dibujaba en su cuaderno su propio equipamiento deportivo, y trataba de averiguar cómo serían sus zapatillas ideales. En ese momento, con solo cinco años, no imaginaba que unos años más tarde se encontraría trabajando con un equipo de diseñadores de producto para lanzar el equipamiento deportivo de NNormal.

**NNormal vio la luz en 2022** y para celebrar su primer aniversario, la marca acaba de lanzar una película protagonizada por Kilian Jornet: ***Sketching the Future***. En el nuevo film de NNormal, Kilian Jornet abre al espectador una nueva ventana sobre esta significativa temporada y explica porqué la comunidad es tan importante.



Producida por NNormal y dirigida por Nick Danielson, la película repasa la evolución del nacimiento de NNormal estableciendo un paralelismo con las 4 carreras (Zegama, HardRock, Sierre-Zinal y UTMB) en las que Kilian Jornet participó y las cuales le sirvieron para corroborar que, junto a **Camper**, había conseguido crear unas zapatillas técnicas y duraderas.

El film combina imágenes de la temporada 2022 y su aventura en el Himalaya en 2023, declaraciones y entrevistas con miembros del equipo de Camper y de NNormal.

### **La durabilidad de NNormal**

En 2022 Kilian Jornet volvió a participar en cuatro carreras icónicas del panorama internacional, todas ellas carreras con las que el atleta sentía una gran conexión personal: Zegama-Aizkorri, Hardrock, Sierre Zinal y UTMB. Ganó tres de las cuatro y estableció nuevos récords en tres de ellas, corriendo las cuatro carreras **con el mismo par de zapatillas NNormal** (el modelo Kjerag).

“Es genial saber que durante una temporada solo utilicé un par de zapatillas para entrenar y otro par para competir. Conseguir esa durabilidad fue un gran reto para todo el equipo. Fue increíble trabajar juntos, poner tanto amor en crearlas y ver cómo la gente se interesaba y probaba las zapatillas en su presentación oficial en Chamonix. Eso fue realmente el verdadero logro, más que ganar UTMB”, explica Kilian Jornet.